
Avola.  Flash  mob  in  piazza
Teatro, parte la "Move Week
2014"
Ha preso il via sabato pomeriggio ad Avola la settimana della
“Move Week 2014”, in programma dal 29 settembre al 5 ottobre
prossimi  in  numerose  città  europee.  In  piazza  Teatro  gli
alunni della scuola media “Bianca” e gli allievi della “X-
Fitness” e della “Pantafit Bellino” sono stati coinvolti nel
flash  mob  inaugurale,  organizzato  dalal  consulta  per  le
politiche giovanili e dalla Uisp territoriale. La settimana
prevede tornei di basket, pallamano, baskin, calcio a 11 e una
pedalata  cittadina,  oltre  ad  una  camminata  ecologica.
L’obiettivo è sensibilizzare ad una vita in cui l’attività
fisica rappresenti un’abitudine imprescindibile.

Siracusa. "I tempi cambiano,
le idee no", corso di Nuova
Acropoli per vivere meglio
“I tempi cambiano, le idee no”. L’associazione culturale Nuova
Acropoli  è  pronta  ad  avviare  il  nuovo  corso  di  filosofia
attiva, strumenti pratici per vivere meglio. Il percorso, che
si  svolgerà  in  12  incontri,  ha  come  obiettivo  quello  di
imparare, “attraverso la filosofia, a conoscere sé stessi ,a
scoprire quei “punti di forza” che non si pensa di possedere,
a superare i propri limite e a conquistare un bagaglio di
esperienze utili per la vita di tutti i giorni”. L’esempio da
cui si parte è quello di tanti filosofi, storici, educatori,
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insegnamenti sempre validi. La presentazione del corso avrà
luogo lunedì 22 Settembre e martedì 23 alle 18:30 e alle 20:30
presso  la  sede  di  Nuova  Acropoli  in  Viale  Tunisi  16.L’
ingresso è libero.

Siracusa.  Canadair  sulla
riserva  Ciane-Saline  per  un
vasto incendio. Fiamme anche
a San Focà
Pomeriggio di fuoco in provincia. Un primo vasto incendio è
divampato nel pomeriggio in contrada San Focà, nel territorio
di Priolo. Le fiamme avrebbero lambito alcune abitazioni e
sono state domate dai vigili del fuoco. Canadair in azione,
invece,  per  lo  spegnimento  di  un  vasto  rogo,  l’ennesimo,
all’interno della riserva Ciane-Saline. Difficile riuscire ad
avere la meglio sulle fiamme, che si tenta, ancora in questi
minuti, di circoscrivere.

Biliardo, Pool. Un siracusano
alle finali di Roma: Drabble

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-canadair-riserva-ciane-saline-per-un-vasato-incendio-fiamme-anche-a-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-canadair-riserva-ciane-saline-per-un-vasato-incendio-fiamme-anche-a-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-canadair-riserva-ciane-saline-per-un-vasato-incendio-fiamme-anche-a-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-canadair-riserva-ciane-saline-per-un-vasato-incendio-fiamme-anche-a-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/biliardo-pool-un-siracusano-alle-finali-di-roma-drabble-batte-il-campione-2012-e-si-piazza-ventinovesimo/
https://www.siracusaoggi.it/biliardo-pool-un-siracusano-alle-finali-di-roma-drabble-batte-il-campione-2012-e-si-piazza-ventinovesimo/


batte il campione 2012 e si
piazza ventinovesimo
Un siracusano alle finali del campionato italiano di biliardo,
specialità Pool. Toni Drabble ha concluso al ventinovesimo
posto assoluto la sua prima volta in serie A. Le finali, che
si sono svolte all’interno della sala autorità dello stadio
Olimpico  di  Roma,  sono  state  organizzate  dalla  Fibis,  la
federazione italiana biliardo sportivo. Un bel traguardo per
Drabble, che si è anche preso la soddisfazione di battere al
primo  turno  il  campione  italiano  2012,  Michele  Monaco.
“Soddisfazione ancor maggiore-racconta- per uno che si allena
in una piccola sala di via Vanvitelli. Quella è stata una
partita epica, terminata 10-9”. Drabble si appresta a vivere
intensamente la stagione di tornei, pronto a girare l’Italia,
con  l’obiettivo  di  centrare  nuovi  e  ancor  più  ambiziosi
obiettivi.

Siracusa.  Go  bike  e  bus
navetta  gratuiti  per  la
"Settimana  europea  della
Mobilità sostenibile"
Bus navetta elettrici e “Go bike” gratuiti fino al prossimo
lunedì  (22  settembre).  Lo  ha  stabilito  l’amministrazione
comunale, che aderisce con questa iniziativa alla Settimana
europea della Mobilità sostenibile, promossa dalla Commissione
Europea  per  incoraggiare  l’uso  di  mezzi  di  trasporto
alternativi all’auto. Non tutti, però, potranno beneficiare
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della misura predisposta, riservata agli iscritti al servizio
di  bike  sharing,  che  potranno  accedere  al  servizio
semplicemente  esibendo  la  propria  tessera.  Ulteriori
informazioni  sulle  modalità  di  adesione  possono  essere
reperite  attraverso  gli  uffici  del  settore  Mobilità  e
Trasporti  (allo  0931/449211)

Siracusa.  L'assessore
regionale  alla  Salute
Borsellino  al  convegno  dei
radiologi. "Troppi esami che
andrebbero evitati"
E’ attesa anche Lucia Borsellino, assessore regionale alla
Salute al congresso nazionale Fassid Snr in programma fino a
domani nel salone degli Stemmi del palazzo dell’ex Provincia.
“Radiologia a rischio, sovradiagnosi e inappropriatezza” al
centro dell’attenzione di specialisti provenienti da tutta la
Sicilia. L’esponente della giunta Crocetta dovrebbe essere in
città alle 12,30 di domani. Le giornate di studio partono dal
presupposto che “in Italia si eseguono ogni anno più di cento
milioni di esami radiologici. Siamo uno dei Paesi – spiega il
segretario nazionale del sindacato di area radiologia, Corrado
Bibbiolino- con il più alto numero di esami per abitante,
insieme  alla  Grecia:  di  questi,  secondo  nostre  ricerche,
almeno il 40 per cento dovrebbe essere evitato”.”Serve più
appropriatezza – aggiunge il segretario regionale Fassid Snr
Sicilia Giuseppe Capodieci – una giusta diagnosi ed esami più
adeguati  razionalizzerebbero  le  risorse,  eviterebbero  il
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superfluo e ridurrebbero i tempi di attesa, recando vantaggi
sia dei medici che dei pazienti».

Calcio.  Il  Noto  formalizza
l'acquisto  di  Canzonieri  e
Marino
Due  nuovi  innesti  nel  Noto.  La  società  ha  ingaggiato  due
giovani, Salvatore Pio Canzonieri e Gaetano Marino, che da
giorni si allenano con il resto della squadra e sono già a
disposizione di mister Fabio Sole. Canzonieri, centrocampista
classe 1995, proviene dalla primavera del Palermo. Ha già
esordito domenica scorsa nella gara tra Noto e Comprensorio
Montalto, entrando in campo nei minuti finali. Marino è un
centrocampista  classe  1996,  cresciuto  nelle  giovanili  del
Catania.

Siracusa. Caos bollette Tari,
probabile  proroga  per  i
pagamenti in caso di avvisi
"ritardatari"
Potrebbero essere prorogati di due settimane i termini per il
pagamento della Tari nel caso in cui le bollette siano state
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recapitate dopo il 15 settembre. L’ipotesi sarebbe al vaglio
dell’assessorato ai Tributi alla luce dei disagi che in questi
giorni  centinaia  di  cittadini  stanno  subendo  a  causa  di
problemi legati al servizio di recapito delle comunicazioni da
parte  di  un’impresa  privata.  Il  Comune  avrebbe  deciso  di
applicare le sanzioni prevista in caso di mancato rispetto
degli obblighi contrattuali, primo fra tutti quello relativo
alla consegna delle bollette entro il termine fissato. Questa
mattina il consigliere comunale Salvo Castagnino del “Ncd” ha
presentato un’interrogazione consiliare su questa vicenda.
“Maggiore trasparenza nell’affidamento dei servizi destinati
ai cittadini, che ancora una volta subiscono enormi disagi-
tuona l’esponente di minoranza- in questo caso per il ritiro
delle cartelle Tari”. Castagnino sottolinea come “il servizio
sia  affidato  ad  una  società  che  non  risulta  essere
l’intestataria dell’avviso di giacenza” e che “centinaia di
cittadini sono stati raggiunti esclusivamente dall’avviso di
giacenza ma da nessun servizio di recapito”. L’esponente di
minoranza chiede di sapere quando, da contratto, il servizio
dovrebbe ritenersi concluso e se la penale da applicare farà
riferimento al singolo avviso non notificato”. Importante, per
l’ex  assessore,  correre  subito  ai  ripari,  “al  fine  di
garantire un servizio che metta i cittadini nelle condizioni
di poter programmare la spesa domestica che sicuramente a
seguito  dei  tributi  dovrà  essere  modificata  rispetto  al
passato”.

Siracusa.  Revoca  Basile,
Crocetta  incontra  gli
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ambientalisti.  "Verificherò
la  correttezza  della
procedura"
“Garanzie di Crocetta, pronto a verificare personalmente la
correttezza della procedura che ha condotto alla sostituzione
dell’ex soprintendente ai Beni Culturali, Beatrice Basile”.
Corrado  Giuliano  del  Comitato  Parchi  riferisce  quanto
sostenuto  dal  presidente  della  Regione  nel  corso  di  un
incontro,  questa  mattina,  a  Palermo,  alla  presenza  della
deputata regionale Marica Cirone Di Marco. Il Coordinamento
Sos Siracusa chiede di vederci chiaro su una vicenda intorno
alla quale si sono scatenate aspre polemiche, scaturite nelle
dimissioni dell’ormai ex assessore regionale al Territorio e
Ambiente, Mariarita Sgarlata. La settimana scorsa Giuliano ha
depositato  presso  la  Procura  della  Repubblica  un
esposto/denuncia  perché  si  indaghi  sulla  legittimità  del
provvedimento di revoca dell’incarico a Basile da parte del
dirigente regionale dei Beni culturali.

Si  è  insediato  l'assessore
regionale  Gerratana,
Crocetta: "Spazio ai giovani"
Si  è  insediato  nella  tarda  mattinata  di  oggi  il  nuovo
assessore  regionale  al  Territorio  a  Ambiente,  Piergiorgio
Giarratana. Il presidente della Regione, Rosario Crocetta ha
firmato la sua nomina e l’ha commentata parlando di “valore
simbolico della scelta, un giovane di soli 31 anni che ha
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caratterizzato  il  suo  impegno  di  vita  nell’incoraggiare  e
stimolare la partecipazione dei giovani alla vita pubblica”.Il
presidente della Regione ha spiegato che dietro la scelta di
Gerratana c0è anche la volontà di lanciare un chiaro messaggio
di  “rottura,  che  costruisce  il  futuro  non  guardando  più
indietro  per  affrontare  questioni  non  più  derogabili,  di
riscatto delle istituzioni e della politica. Non permetterò a
nessuno di spezzare le gambe ai sogni dei giovani, per i quali
non  si  possono  più  rimandare  questioni  urgenti  come  la
meritocrazia, la partecipazione alla vita politica, il lavoro,
la dignità”.Rimane dunque “siracusano” l’assessorato regionale
al Territorio e Ambiente. Dopo le dimissioni di Maria Rita
Sgarlata,  travolta  dalle  polemiche  sul  caso  “piscina”,  il
governatore Crocetta ha scelto il presidente del consiglio
comunale di Rosolini. Renziano , ha accettato con entusiasmo e
un pizzico di sorpresa il nuovo incarico. Caduta nel vuoto la
richiesta del segretario regionale del Pd, Raciti, di cambiare
la delegazione del partito in giunta. Non solo, la nomina di
Gerratana sembra anche una risposta indiretta dei renziani
siracusani a quella parte di Pd locale che aveva criticato la
gestione  del  circolo  di  Rosolini,  da  cui  invece  proviene
proprio il neo assessore. Insomma, una dimostrazione di forza
che  potrebbe  provocare  nuove,  accese  polemiche  all’interno
della forza politica di centrosinistra che a Siracusa non ha
ancora trovato un suo equilibrio definito.


